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“不忘合作初心，继续携手前进”

推动经开区经济社会各项事业发展
本报讯 11月26日，全国人大常委会

委员、华侨委副主任委员、致公党中央副
主席、致公党中央主题教育活动领导小组
成员曹鸿鸣到致公党河南省直经开区支
部开展“不忘合作初心，继续携手前进”
主题教育调研活动。

在经开区支部，曹鸿鸣考察了河南省
基本建设科学实验研究院有限公司，向致
公党河南省直经开区支部授予“致公党中
央基层组织联系点”牌匾，并主持召开主

题教育活动座谈会，与党员座谈，听取主
题教育活动开展情况汇报。

曹鸿鸣对经开区支部在主题教育活
动中开展的亮点工作给予了充分肯定，
对省市统战部门支持致公党组织开展主
题教育活动表示感谢。曹鸿鸣表示，开
展主题教育活动，是坚持中国共产党领
导的多党合作制度、加强民主党派自身
建设的重要方式，是新型政党制度的生
动实践，是深入学习贯彻习近平新时代

中国特色社会主义思想的重要举措，经
开区支部要认真践行两党合作初心，努
力推动两党各项政策落地、见效，为支
部所在地经济社会等各项事业发展做
出贡献。

曹鸿鸣说，在下一步工作中，经开区
支部要把深入学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想作为主题教育活动
的首要任务，坚持全面系统学、及时跟进
学、深入思考学、联系实际学。要在查找

不足和整改提高上下功夫，对标对表找出
自身的不足和工作的短板，形成问题清
单，逐项研究提出整改措施和进度安排。
要加强对本党派各级组织的特色做法、先
进典型、优秀履职成果进行宣传报道，营
造良好氛围，利用座谈会、交流会等多种
形式促进本党派各级组织将好经验、好做
法进行互相交流借鉴，共同提高。
记者 王赛华
通讯员 陈红娜

本报讯 11月 29日，航空港实验区
管委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太带队调研经开区老旧小区
综合改造及项目推进等工作，他强调，要
践行以人民为中心的发展思想，统筹推
进老旧小区综合改造工程，着力解决老
旧小区设施配套和管理等问题，努力打
造功能完善、整洁有序、群众满意的居住
小区，切实增强人民群众的幸福感、获得
感、安全感。

樊福太一行先后来到建达百度花
园、东旭花园等处，深入小区内部，认真
查看小区环境和楼宇情况，并与小区业
主交流，倾听改造建议。樊福太表示，彰
显老城区魅力，激发老城区活力，促进新
老城区协调发展，是经开区当前的一项
紧迫任务。各部门要从居住、出行、休闲
等方面完善社区功能，切实解决好群众
“家门口”的事。

樊福太说，老旧小区改造过程中，要
突出“一区一策”，坚持微改造理念，突
出区域特色，统筹规划，实现老旧小区
形态更新、业态更新、功能更新；要突出

“共同缔造”，协调组织各方力量，激发
业主参与热情，撬动社会资本投入，实
现发展共谋、改造共建、效果共评、成果
共享；要突出“长效管理”，坚持整治与
管理相结合，建立完善老旧小区物业管

理长效机制，提高老旧小区专业化物业
管理覆盖率，推动物业管理与社区治理
深度融合。
记者 王赛华 柴琳琳
通讯员 刘英奎 郭威 文/图

经开区统筹推进老旧小区综合改造

切实解决好群众“家门口”的事

本报讯 12月 3日上午，经开区城市
建设管理综合整治提升工作会议召开。
航空港实验区管委会副主任，经开区党
工委书记、管委会主任樊福太等经开区
党工委、管委会主要领导，区属各部门负
责人参加了会议。经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民对全区城市建
设管理综合整治提升和大气污染防治攻
坚工作进行了安排部署。

樊福太表示，召开此次会议的主要目

的是，深入学习贯彻党的十九届四中全会
和省委十届十次全会精神，学习贯彻全市
改进城市管理与改善人居环境工作会议
精神，认真总结前一阶段环境综合整治
提升工作，进一步发扬成绩、扩大成果，
对全区城市建设管理综合整治提升工作
进行一次全面系统的再动员、再部署，推
动城市功能、品质、形象全面提升，有效
解决城市管理工作中的突出问题，加快
改善城区环境面貌，为促进经济社会高

质量发展夯实工作基础提供有力支撑。
关于大气污染防治工作，樊福太表

示，当前从落实责任不松劲、督导督查不
懈怠、突出重点抓关键等三个方面做好
工作，切实增强责任感、紧迫感和使命
感，把大气污染防治攻坚战决胜 30天作
为当前的重点来抓，出狠招、出实招，硬
起手腕，背水一战，坚决打赢大气污染防
治攻坚战。
记者 王赛华 经开时报 李洪永

经开区城市建设管理综合整治提升工作会召开

提升城市功能品质 改善城区人居环境

经开区高质量推进城市化
发展三年行动计划第三次
研讨会召开

本报讯 为进一步完善《经开区高
质量推进城市化发展三年专项行动计
划》（以下简称“计划”），11月 27日下
午，经开区党工委副书记、管委会副主
任王义民主持召开经开区高质量推进
城市化发展三年行动计划第三次研讨
会，区建设局、城管局、社区局、农经
委、教育局、规划分局、滨河新城指挥
部等10余个单位负责人参加了会议。

会上，区建设局就各部门所承担
的主要任务进行了再梳理，与会各部
门围绕目标任务展开讨论。王义民
要求各单位要主动与上级部门对接，
充实完善“计划”内容，确保工作谋划
科学合理；要严格报送时效，尽快补
充相关材料；要强化责任落实，做好
统筹协调，按时完成相关工作。
记者 柴琳琳

■重点项目加速度

经开区强化服务意识
确保重点项目顺利推进

本报讯 12月2日上午，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌带队对潮
河办事处海尔创新产业园开闭所建设
及九龙办事处二十二大项目街弗雷森
公司临建房拆除情况进行现场督导。

武斌一行实地察看并听取有关负
责人关于项目推进情况的工作汇报，
详细了解项目建设进展情况及推进过
程中遇到的困难和问题。武斌就项目
推进提出要求，他要求相关部门要进
一步理清工作思路，做好下一步谋划，
合理安排工作进度，明确时限、细化责
任、抓紧落实，尽快推进项目进展。要
增强协作意识，充分发挥好自身职能
作用，增强协作意识，互相支持、密切
配合，积极主动加强联系与沟通，做好
项目对接与汇报工作。各相关部门要
针对项目推进深入仔细做好研究，明
确责任，用最快的速度、最高的效率、
最好的服务保障项目顺利进展。
记者 柴琳琳

本报讯 12月 5日，经开区党工委召
开“不忘初心、牢记使命”专题民主生活
会。会议紧扣学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想这一主线，聚焦“不
忘初心、牢记使命”这一主题，突出力戒
形式主义、官僚主义这一重要内容，围绕
理论学习有收获、思想政治受洗礼、干事
创业敢担当、为民服务解难题、清正廉洁
做表率的目标进行。

航空港实验区管委会副主任，经开

区党工委书记、管委会主任樊福太表示，
民主生活会制度是党的一项重要制度，
党员干部要把此次党内政治生活作为锤
炼党性的实际行动，按照“四个对照”“四
个找一找”要求，以刀刃向内的自我革命
精神，认真检视问题、深刻剖析根源，积
极开展批评与自我批评，明确努力方向
和整改措施。大家要提升站位，严格标
准，站在“惩前毖后、治病救人”的高度，
放平心态，放下包袱，积极投入。

要强化问题意识、坚持问题导向，自
我批评不评功摆好、不穿靴戴帽，相互批
评不绕弯子、不兜圈子，要直接说问题、
提建议。

要共同努力把这次生活会开成求真
务实、解决问题、发扬民主、增进团结、锻
炼党性、受益长远的会议，真正达到“团
结—批评—团结”的目的，实现班子更高
层次的团结。
记者 王赛华 柴琳琳 通讯员 张文魁

经开区党工委召开“不忘初心、牢记使命”专题民主生活会

为民服务解难题 清正廉洁做表率


